

Mark Taylor no se da por vencido

Escrito por Redacción

Martes, 01 de Noviembre de 2011 14:30 - Última actualización Martes, 01 de Noviembre de 2011 14:54



El aspirante a la Alcaldía de Providencia y Santa Catalina por el Partido Liberal, Mark Taylor Archbold, no se da por vencido y tras el conteo, recuento y escrutinios, llevados a cabo a la votación que dio como vencedor a su adversario, Arturo Robinson Dawkins, formuló una serie de objeciones a través de la apoderada Ligia Rojas Lobo (foto).

Así las cosas, se espera que hoy dichas reclamaciones sean respondidas por los delegados del Registrador Nacional del Estado Civil, que tienen en sus manos el caso.

De ser aceptadas las reclamaciones el caso podría ser revisado por el Consejo Nacional Electoral (CNE).

Como se recordará el domingo pasado Robinson Dawkins resultó ganador en estrecho margen sobre Taylor Archbold por 1.269 votos, contra 1.267, es decir, por dos (2) votos de diferencia a

Mark Taylor no se da por vencido

Escrito por Redacción

Martes, 01 de Noviembre de 2011 14:30 - Última actualización Martes, 01 de Noviembre de 2011 14:54

favor del primero.

Desde que terminaron las elecciones, se han hecho por lo menos cuatro conteos, recuentos y escrutinios, frente a las autoridades electorales, testigos y personalidades, resultando vencedor siempre Robinson Dawkins por los mismos dos votos.